

# UWVG

## spendet den Grund- schulen in der Altstadt Pausenspielzeug

Die Hochwasserkatastrophe vom 14. / 15. Juli 2021 hat nicht nur an den Gebäuden beider Grundschulen in der Meckenheimer Altstadt großen Schaden angerichtet, es hat die Kinder beider Schulen auch ihres gesamten Pausenspielzeugs beraubt.

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung wurde der grundsätzliche Beschluss gefasst, seitens der **UWVG** nicht auf die allgemeinen Spendenkonten einzuzahlen, sondern ganz gezielt und direkt durch Sachspenden zu helfen.

Dieser Beschluss wurde nun umgesetzt.

Durch einen Spendenbetrag aus der Kasse des **UWVG**-Stadtverbandes und durch großzügige private Spenden einiger **UWVG**-Mitglieder konnte unser Vorsitzender Hans-Erich Jonen den Kindern beider Grundschulen Pausenspielzeug im Wert von **2.000,00 Euro** überreichen.

Wuselball-Spiele, Softbälle, Springseile, Tischtennis-Sets, Softfrisbees und vieles mehr ergänzen nun wieder das Spielangebot in den Pausen.

Mit großer Freude und einem großen Dankeschön nahmen die Kinder die Spielsachen entgegen.

